

# 1月の学校生活

H28.1.29

## ●始業式

1月8日(金)の始業式では、校長先生より、始業式のお話で、「仁遠からんや。我、仁を欲すれば、斯(ここ)に仁至る。」のお話がありました。「仁」という心は、私たちが心の中に生まれ持っていて、それぞれが意識して行えばすぐに実行できるのだ。という意味です。3学期こそ、凡事徹底の意味を再度意識して、新学年の準備期間として過ごしてほしいものです。



## ●リーダー研修会

1月6日(水)に、新生徒会役員の校内リーダー研修が行われました。はじめに、校長先生より、「リーダーとは」の心構えのお話をいただきました。その後、新生徒会の目標を決める話し合いが行われました。生徒たちは活発に発言し、今後の生徒会活動につながる素晴らしい会となりました。これからの中学校を担う1, 2年生の新生徒会役員のみなさん、期待しています！

リーダー研で決定した、**新生徒会テーマは、「Action ~変わろう 変えよう 1 up~」**です。



## ●給食集会～赤米について学ぶ～

1月28日(木)、鹿央町の装飾古墳館の出前授業として給食集会があり、学芸員課長の坂口圭太郎先生に、2年生を対象に講話をいただきました。日本の古代の食生活の話から、飽食の時代である現代との違いを深く考えさせられる内容でした。また、給食では全学年に写真のように赤米を提供していただき、美味しくいただきました。本当にご協力ありがとうございました。

